

第14回とうせん祭

「やる気全開！ パワフル全開！ 笑顔いっぱい とうせん祭」のテーマのもと、10月3日（土）に第14回とうせん祭が秋晴れの中、開催されました。

今年度は新型コロナウイルスの影響でスケジュールを大幅に変更し、午前中だけの開催となりました。

ステージ発表では中学部・高等部が3年生のみの発表を行い、小学部は各学年ごとに行いました。高等部は5つの作業班と、職業自立コースのサービス技能班を合わせた計6つの班が工夫を凝らした発表を行いました。それぞれの班の作業内容や製品の紹介な劇で行い最後はダンスで盛り上げていました。中学部は、1年生がダンス、2年生が栄養について学習したものをビデオで流し、3年生は総合学習で調べた福岡県や大分県について劇で発表を行いました。全学年をビデオと劇でつなぎ中学部の力強さが伝わる発表でした。小学部は学年ごとに衣装や小道具にも工夫を凝らし、子どもたちの力を十分に発揮できたステージ発表でした。どの学年も自信をもって発表に臨み、成長した姿を見せることができました。

販売会では中学部・高等部の製品販売会や喫茶サービスが行われ、たくさんの保護者の皆様に来ていただきました。今年度はソーシャルディスタンスや感染予防に気を付けながら、会計のスペースでは買い物されるお客さんの並ぶ距離を一定に保ったり、「いらっしやいませー！」声を録音したCDを会場で流したりする工夫がみられていました。生徒たちも通常とは違った販売会となりましたが、丁寧な接客や満面の笑みで買い物に来られる方を迎えていました。製品もたくさんお買い上げいただき、生徒たちは自信を深めたと思います。ありがとうございました。

保護者様や関係機関をはじめとしたいろいろな団体の方々のご協力によって、今年も盛況のうちにとうせん祭を終えることができました。来年度も今年以上に子供たちのいきいきとした笑顔を見ることができるよう、さらにパワーアップしたとうせん祭を目指していきたいと思います。本当にありがとうございました。

